

PROYECTO DE COLABORACIÓN DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN FÍSICA, DEPORTES Y RECREACIÓN CON CARABINEROS DE CHILE

Con la participación de los académicos del DEFDER Elisa Araya, Valentina Bahamondes y Esteban Aedo se está llevando a cabo un proyecto de colaboración entre nuestra institución y Carabineros de Chile que tiene por objetivo establecer una colaboración proactiva entre instituciones dependientes del Estado, donde el DEFDER fomentará su vinculación con el medio, investigación y extensión, además de utilizar la infraestructura de Carabineros como también de sus materiales para el uso en actividades curriculares propias de nuestro plan de estudios.

A su vez nuestra escuela se compromete, durante el desarrollo de este proyecto, a una colaboración permanente con el organismo policial, llevando a cabo las siguientes acciones.

- Capacitación y Perfeccionamiento del Personal de Carabineros.
- Intervenciones de Ejercicio Físico en personal de Carabineros.

- Establecer convenio formal de centro de práctica en comisarías de la Región Metropolitana.
- Intervención a través de propuesta de ejercicio físico en dotación activa de Carabineros.

En lo referente a los beneficios como contraparte el DEFDER podrá:

- Utilizar instalaciones, materiales y equipamiento de carabineros para asignaturas del plan de estudio que lo soliciten.
- Realizar investigaciones utilizando la población cautiva de Carabineros.
- Utilizar instalaciones y materiales de Carabineros (centro de montaña, Escuela de Carabineros y transporte).
- Establecer convenio formal de centro de práctica en comisarías de la Región Metropolitana.

A fines de año el proyecto será evaluado en su ejecución y proyecciones.